

## めざす学校像

- ・笑顔あふれる学校
- ・きれいで安全な学校
- ・地域とつながる学校

# なれしば通信

令和6年9月2日  
龍ヶ崎市立馴染小学校

第5号  
【児童数 503名】  
文責 教頭



## 【城西中学校区教育目標】

夢や希望の実現に向けて自ら課題を発見し、自ら解決できる児童生徒の育成

## 【学校教育目標】

かかわりながら高め合う児童の育成

～共に学び、共に成長する学校～

## 校長室から

42日間の夏休み中が終わり、大きな事故もなく無事に再開できること本当にうれしく思います。

さて、今年の夏季休業中、様々な出来事がありました。私の心に残ったものの中にパリ五輪があります。海外でのオリンピックにおいて、最多となる20個の金メダルをはじめ、毎日放送されるメダル獲得のニュースに、日本全体が盛り上がったオリンピックでした。その中でも特に驚かされたことは、スケートボードで金メダルを獲得した吉沢恋選手です。14歳での金メダルはもちろんです。ご存じの方も多いと思いますが、吉沢選手は現在中学3年生、スケートボードを始めたのは小学2年生でお兄さんの影響だそうです。指導に当たっていたコーチによると、吉沢選手はスケートボードに夢中になり、練習のある日は一日中練習していたそうです。ただし、当時はコロナ禍のため大会などは開催されず、吉沢選手自身、自分がどのくらいのレベルなのか分からずにいたそうです。しかし、10歳の時に開催された東京五輪で2歳上の西矢椛選手が金メダルを獲得した技をテレビを見て、「えっ？その技、私もできるんじゃない？」と思い、オリンピックに挑戦しようと決意したそうです。それから3年、あっという間に世界の頂点へと駆け上がりました。

パリオリンピックでの吉沢選手の活躍を通して、子供のもつ可能性は計り知れないものだ。と再確認するとともに、児童一人一人の可能性を引き出すきっかけ（人や物との出会いを含む）の大切さを強く感じる機会となりました。



## 民生委員・児童委員さんとの懇談会

7月10日(水)に民生委員・児童委員さんとの懇談会を開催しました。

今年度は、夏休みに入る前に、子供たちについての情報交換や、夏休み中の生活や注意すべき場所などについての共通理解を図りました。また、懇談会の後には、委員のみなさんに、学習の様子を参観していただきました。学習参観をしていただいた感想や子供たちへの温かな言葉をたくさんいただき、大変貴重な機会となりました。

子供たちの地域との関わりが薄れているといわれている中ですが、学校の教育活動が、地域の方々に支えられながら行われていることを改めて実感しました。これからも馴染小学校を末永く、温かい目で見守っていただければと思います。本当にありがとうございました。



## 薬物乱用防止教室

7月10日(水)に6年生が、県薬物乱用防止指導員の飯野さんに来ていただき、薬物乱用防止教室を行いました。飯野さんは保護司としての経験も交えながら、薬物を乱用することの怖さについてお話をいただきました。6年生も真剣に話を聞き、たくさんの質問をしていました。子供たちは、たとえ市販の薬であっても正しい服用の仕方を守ること、危険な薬物には手を出さないことをしっかり理解できたようでした。



## 小小交流

【カルタ取り】

城西中学校区では、小中一貫教育のひとつとして、小学校間（川原代小学校）の交流活動を積極的に進めています。今回、7月17日（水）に4年生で交流活動を実施しました。内容は、百人一首のカルタ取りを行った後、自分のお気に入りの本を紹介しました。事前に準備をしっかりと行って行ったこともあり、とても充実した活動になりました。今後、他の学年でも交流を行っていく予定です。



【お気に入りの本紹介】

## 3年生バス遠足

6月28日（金）に3年生が、ミュージアムパーク・明治なるほどファクトリーにバス遠足に行ってきました。

午前中は、ミュージアムパークの中をグループごとに見学しました。大きな恐竜の化石やいろいろな生き物の剥製など、普段目にするものがないものばかりで、目を輝かせながら見学していました。

午後には、明治なるほどファクトリーで、工場の見学や、作っている製品の説明などを聞きました。お店でよく見るヨーグルトの製品が、この工場で作られていることを聞いて、びっくりしている様子でした。

あいにくの雨の中でしたが、みんなで協力し合って楽しい遠足になったようでした。



## 9月の主な予定

- |                                                       |                                                               |
|-------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------|
| 2日（月）夏休み明け初日<br>4時間授業 13:15 下校<br>安全点検日<br>給食費引落日（6月） | 17日（火）水泳学習（2年生）<br>おはなしぼけっと（1年生・5-3）<br>さわやか相談員来校             |
| 3日（火）全学年 14:15 下校<br>避難訓練<br>さわやか相談員来校                | 18日（水）スクールカウンセラー来校                                            |
| 4日（水）全学年 14:30 下校<br>スクールカウンセラー来校                     | 19日（木）城西中出前演奏会<br>さわやか相談員来校                                   |
| 5日（木）水泳学習（2年生）<br>さわやか相談員来校                           | 20日（金）城西中学校区合同道徳授業（5・6年生）                                     |
| 6日（金）全学年 14:30 下校                                     | 22日（日）秋分の日                                                    |
| 10日（火）おはなしぼけっと（2・5年生）<br>さわやか相談員来校<br>学校会計引落日         | 23日（月）振替休日                                                    |
| 12日（木）さわやか相談員来校                                       | 24日（火）水泳学習（2年生）<br>おはなしぼけっと（6年生）<br>さわやか相談員来校                 |
| 14日（土）～15日（日）<br>市科学作品展・発明工夫展                         | 25日（水）文化芸術体験出前授業（4年生）<br>スクールカウンセラー来校                         |
| 16日（月）敬老の日                                            | 26日（木）水泳学習（3年生）<br>さわやか相談員来校                                  |
|                                                       | 27日（金）計画訪問（お客様が来ます）<br>火曜日課<br>1～3年 14:15 下校<br>4～6年 15:05 下校 |
|                                                       | 30日（月）安全点検日<br>給食費引落日（7月）                                     |

## まだまだ暑い日が続きます

9月になりましたが、まだまだ暑い日が続くようです。「暑さ寒さも彼岸まで…」と昔から言われていますが、ここ数年はそれも当てはまらないような暑さが続いています。

学校といたしましても、引き続き熱中症対策を実施し、熱中症指数（WBGT）の測定や、運動時におけるこまめな休憩と水分補給等、しっかりと取り組んでいきます。ご家庭でも、水筒の持参など、ご協力をお願いいたします。

